

Ya salió el peine. Reyes Tamez es, en realidad, el hombre que dirige la "Educación Física" del país.

Con razón tenemos tantos éxitos en la materia.



Intelectuales: es despreciable que se minimicen los abusos en Atenco

■ Demandan investigar los hechos y castigar a responsables

■ Ridícula exculpación de Robledo a sus policías: ONG

■ 12 a 14

Libran en Sonora orden de captura contra Napoleón Gómez Urrutia

■ La PGR afina acusaciones por lavado y delitos fiscales

■ Versiones encontradas sobre pedido de asilo del dirigente

GUSTAVO CASTILLO Y CRISTOBAL GARCIA ■ 19

Fallecieron 2.8 millones de personas por sida en 2005: ONU

KYRA NUÑEZ, CORRESPONSAL ■ 40

columnas

ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ	4
DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA	6
BAJO LA LUPA • ALFREDO JALIFE-RAHME	22
MEXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA	26
CIUDAD PERDIDA • MIGUEL A. VELÁZQUEZ	38

opinión

JOSÉ STEINSLEGER	20
ARNOLDO KRAUS	20
BERNARDO BARRANCO	21
LUIS LINARES ZAPATA	21
ALEJANDRO NADAL	27
JAVIER FLORES	3a
JAVIER ARANDA LUNA	5a
JOSEFINA ZORAIDA VÁZQUEZ	6a

PARO EDUCATIVO Y REFRIEGAS EN CHILE



Unos 600 mil estudiantes de secundaria, con apoyo de maestros, suspendieron las actividades docentes en el país y lograron forzar el diálogo con el gobierno de Michelle Bachelet sobre la reforma educativa. No faltaron los enfrentamientos con la policía, que dejaron unos mil detenidos y decenas de lesionados; en Santiago, los carabineros dispersaron con violencia una marcha ■ Ap ENRIQUE GUTIERREZ, CORRESPONSAL ■ 28

■ Rodríguez Zapatero: el país, con derecho al fin de la violencia

“Generosidad” con ETA, pide el gobierno español

■ “Podemos vivir juntos y sólo sometidos al mandato de la ley”

■ El gobernante lamenta la falta de respaldo de la oposición

■ Negociación, si el grupo deja las armas y pide perdón: PP